

1 de Julio de 1948.  
Concordia.-

Mi muy querida hermana y recordada  
amigo: Tanto tiempo sin saber  
de ti y sin ninguna noticia de  
ese Chile tan querido! Pero quiero  
que sepas que en este mundo  
mío que estoy forjando con  
mis propias manos, tú siempre  
estuviste presente. Este mundo  
de soledad y varián creencia,  
este mundo que ya van para  
sus cantos en el alba del otro  
mundo que me rodea. No creo  
que no te recordaba y que tu  
envejecer y el de los míos que  
están en Chile, me daba aliento  
para levantar, una a una, las  
columnas. Tú estás mucho hijos  
y amigos para el tiempo futuro;  
yo estoy dando poemas y libros,  
libros y poemas, sangre y música!

Carta a Lukó

**AUTORÍA**

Carlos Díaz Anabalón

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1948-07-01

**FORMATO**

Carta

**TÉCNICA**

Papel - Manuscrito, Tinta - Manuscrito

**DIMENSIONES**

Alto 18.6 cm - Ancho 26.2 cm

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Objeto de forma rectangular, compuesta por una hoja de papel color beige, doblada por la mitad, y manuscrita en la cara diestra de ambas caras con lápiz grafito.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

SURDOC

**INSTITUCIÓN**

[Museo Histórico Nacional](#)